
平成２８年度７月定例記者会見 会見録 

 

日時 平成２８年７月２１日（木）午後２時～２時１５分 

場所 市役所２階第１特別会議室 

 

（市長） 

  はじめに、リオデジャネイロ オリンピックならびにパラリンピックについてでございます。 

来月５日に開幕いたしますオリンピックには、水泳競技の男子３メートル飛板飛込に本市南区

の出身で、現在は中央区にお住まいの坂井丞選手が日本代表として出場します。 

柔道競技では、東海大学付属相模高等学校の卒業生である男子６０キロ級の高藤直寿選手、男

子１００キロ級の羽賀龍之介選手、また、市立相原中学校の卒業生である女子５２キロ級の中村

美里選手、女子６３キロ級の田代未来選手がそれぞれ日本代表に選ばれております。 

さらに、新たにオリンピックの正式種目となった７人制ラグビーでは、東海大学付属相模高等

学校を卒業された豊島翔平選手が男子代表チームの一員に選出されました。 

９月５日から開催されますパラリンピックにつきましては、本市の南区にお住まいの中澤吉裕

さんが、監督として、車いすテニスのナショナルチームを率います。このチームには、北京大会、

ロンドン大会と、２大会連続で金メダルを獲得した選手をはじめとする強豪が揃っており、今大

会でも活躍を期待したいと思います。また、視覚障害者の女子マラソンでは、金メダルが期待さ

れます道下美里選手の伴走者として、本市の職員である青山由佳さんが選出されております。 

明日、２２日の午前１０時から、本市在住の出場選手等をお招きいたしまして、オリンピック・

パラリンピックに向けた壮行会を開催し激励いたします。本市にゆかりのある選手たちをはじめ

とした日本選手団の活躍、そして、メダルの獲得に向けまして、市民の皆様とともに一丸となっ

て応援してまいりたいと思います。 

続きまして、ＪＡＸＡ相模原キャンパスの特別公開についてでございます。 

今月２９日の金曜日、３０日の土曜日の２日間、普段は見ることのできない人工衛星の組み立

てや、ロケットの強度、動作などのテストを行う施設等が公開されます。また、今後打ち上げが

予定されている水星磁気探査機の模型工作教室や人工的にオーロラをつくるデモンストレーシ

ョン、衛星やロケットの模型展示が行われます。その他、銀河連邦物産展も開催され、初参加の

宮城県角田市からは、名産の梅を使った商品の販売が行われる予定です。大人から子どもまで楽

しめるイベントが盛りだくさんの、この特別公開に、多くの方々にご来場いただければと思いま

す。 

最後になりますが、この夏、本市で開催されます、祭りや花火大会についてでございます。 

今週末の７月２３日の土曜日、２４日の日曜日には、江戸末期からの伝統と歴史を誇る勇壮な

「上溝夏祭り」が開催されます。また、８月５日の金曜日から３日間は、約２００本もの趣向を

凝らした鮮やかな竹飾りが橋本駅の北口周辺を彩る、「橋本七夕まつり」がございます。 



花火大会といたしましては、８月１日の月曜日に、「さがみ湖湖上祭花火大会」が開催され、 

尺玉やスターマインなど約５,０００発の花火や、全長約５百メートルのナイアガラをお楽しみ

いただけます。８月２７日の土曜日には、水郷田名の相模川高田橋上流付近で、「相模原納涼花

火大会」が開催され、県内でも３番目となる、約８千発の花火が打ち上げられます。 

いずれのイベントも、本市の六大観光行事に数えられるものでございまして、毎年多くの方が

訪れます。記者の皆様も、ご都合がつきましたら、ぜひ、取材をお願いいたします。 

私からは以上でございます。 

 

（記者） 

  相模原市に縁のある多くの選手がオリンピックに出場されますが、期待の程など、市長の思い

を教えてください。 

（市長） 

  オリンピックの代表選手に選ばれるということは、それだけでも大変名誉なことだと思います。

幼い頃から練習を積み重ね、培ってきた力を、オリンピックという最高の舞台で思う存分発揮さ

れ、メダルの獲得や入賞につながる活躍をしていただけるよう市民一丸となって応援していきた

いと思っております。 

 

（記者） 

  相模原市では、今月１０日の参議院議員通常選挙で、前回の参議院議員通常選挙と比較して投

票率が２％近く上がりましたが、この結果をどのように受けとめていますか。 

（市長） 

  今回は、１８歳、１９歳の方が選挙権を得て行われた初めての選挙でした。そのことから、も

う少し投票率が上がるのではないかという予測もしておりましたが、若干の増という結果でした。

政治に関心を持つ方だけでなく、若い世代の方に、政治に対する興味を持ち、投票に行っていた

だくことが、自らの生活環境における問題認識につながると思いますので、その機会を十分に生

かしていただきたいと思います。そういったことが、結果として投票率の増加につながっていく

と考えております。 

 

（記者） 

  相模原市における１８歳、１９歳の投票率のデータなどはありますか。  

（市長） 

  選挙管理委員会において、投票に関するデータは集計していると思われます。選挙管理委員会

からデータを示すよう伝えさせていただきます。 

 

（記者） 

  神奈川県選挙区では与党が３議席、野党が１議席を獲得する結果となりましたが、市長の所感



をお話いただけますか。 

（市長） 

  現在の日本を取り巻く環境は厳しい状況にあり、政治に対する期待感が薄れてきているように

も感じられます。政治だけで全てが決まるわけではありませんが、市民生活、さらには国民生活

における影響としては、政治がかなりのウエイトを占めており、議員を選ぶということ、また、

選ばれた議員がしっかりと政治を行っていくことが大事だと思います。 

 

（記者） 

  公職選挙法の改正を受け、相模原市では午後９時まで投票できる期日前投票所を設置しました

が、その効果はいかがでしたか。 

（市長） 

  期日前投票所における投票時間を、午後８時以降に延長した効果なのかは定かではありません

が、期日前投票による投票率が上がったということは認識しております。有権者の生活様式や勤

務形態が多様化している中、投票可能な時間の拡充や駅前など利便性の高い場所への期日前投票

所の設置などについて選挙管理委員会に対し申し出を行ってきておりますが、有権者が投票しや

すい環境づくりのため、さらなる連携を図りたいと考えております。 

 

                                        以 上 


